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Сравним русские 
предложения:

• Я подстригся перед зеркалом (сам, например, 
машинкой). – Я подстригся в парикмахерской 
(парикмахер подстриг меня).

• Он починил компьютер (самостоятельно). – Ему 
починили компьютер в мастерской (ему оказали 
услугу).

• Она сфотографировалась на телефон (сама себя 
сфотографировала). – Она сфотографировалась на 
фоне природы (фотограф сфотографировал её).

• Мы записали новый музыкальный альбом (своими 
силами). – Мы записали новый музыкальный 
альбом на студии звукозаписи (специалисты по 
звукозаписи нам его записали).



В английском 
языке:

• Если лицо САМОСТОЯТЕЛЬНО СОВЕРШАЕТ (СОВЕРШАЛО, 
СОВЕРШИЛО ИЛИ БУДЕТ СОВЕРШАТЬ) ДЕЙСТВИЕ, 
употребляется действительный залог.

     e.g. I REPAIRED my computer yesterday. – Я ПОЧИНИЛ
            компьютер вчера (своими силами!).

• Если лицу КТО-ТО ОКАЗЫВАЕТ УСЛУГУ И СОВЕРШАЕТ 
(СОВЕРШАЛ, СОВЕРШИЛ ИЛИ БУДЕТ СОВЕРШАТЬ) 
ДЕЙСТВИЕ ЗА НЕГО, употребляется особая страдательная 
конструкция «have something done».

     e.g. I HAD MY COMPUTER REPAIRED yesterday. – МНЕ 
            ПОЧИНИЛИ КОМПЬЮТЕР вчера (в мастерской!). 



HAVE SOMETHING DONE
ОБРАЗОВАНИЕ:

HAVE (изменяемая часть) + 
СУЩЕСТВИТЕЛЬНОЕ (неизменяемая часть) + 
V3 (неизменяемая часть)
               (has / had / will have)

               
               (is / was / will be) having

e.g. He                                    his hair cut.
               (has / had / will have) had

               (has / had / will have) 
                      been having



HAVE SOMETHING DONE
EXAMPLES (Simple and Continuous):

A)He always has his hair cut here. – Он всегда стрижется 
здесь.

B)He had his hair cut here yesterday. – Он подстригся здесь 
вчера.

C)He will have his hair cut here if he lives nearby. – Он будет 
стричься здесь, если будет жить поблизости.

D)He is having his hair cut here at the moment. – В данный 
момент он стрижется здесь.

E)He was having his hair cut here at 5 p.m. yesterday. – Он 
стригся здесь вчера в 5 часов вечера.

F)He will be having his hair cut here at 5 p.m. tomorrow. – Он 
будет стричься здесь в 5 часов вечера завтра.   



HAVE SOMETHING DONE
EXAMPLES (Perfect and Perfect 
Continuous):

A)He has just had his hair cut here. – Он только что 
подстригся здесь.

B)He had had his hair cut here by 5 p.m. yesterday. – Он 
подстригся здесь вчера к пяти часам вечера.

C)He will have had his hair cut here by next summer. – Он 
подстрижется здесь к следующему лету.

D)He has been having his hair cut here for an hour already. – 
Он стрижется здесь уже час.

E)He had been having his hair cut here for an hour already 
before she came. – Он стригся здесь уже час, до того как 
она пришла.

F)He will have been having his hair cut here for an hour by 5 
p.m. tomorrow. – Он будет стричься здесь уже как час к 
пяти часам вечера.   



HAVE SOMETHING DONE
ОСОБЕННОСТИ УПОТРЕБЛЕНИЯ:

1)КОМУ-ТО ОКАЗЫВАЕТСЯ УСЛУГА, ЗАЧАСТУЮ ПЛАТНО:
       e.g. I have just had my hair cut for only 5
             dollars.

2)ЛИЦО, ОКАЗЫВАЮЩЕЕ УСЛУГУ,
       СОПРОВОЖДАЕТСЯ ПРЕДЛОГОМ
       “BY” (МОЖЕТ БЫТЬ НЕ УКАЗАНО):
        e.g. I have my eyes tested by Dr. Smith twice
             a year.

1)ВМЕСТО «HAVE» МОЖЕТ
        УПОТРЕБЛЯТЬСЯ БОЛЕЕ РАЗГОВОРНЫЙ
        ВАРИАНТ «GET»:
        e.g. I’m getting my car fixed at this car-service now.  



HAVE SOMETHING DONE
EXERCISE:

1)She (have one’s hair cut) …………………………………. at this 
hairdresser’s now.

2)I (have one’s passport checked) …………………………………….
     yesterday morning.

3)I think I (have one’s linen washed) ………………………………….
     at this laundry next week.

4)My brother (not have one’s car fixed) ……………………………....
     by this motor mechanic yet.
5)  The pupils (have one’s papers estimated) …………………...........
      by Miss Smith for two hours already.

6)Bobby (have one’s arm plastered) …………………………….........
      when I came to the hospital.

7)He (have one’s document signed) ………………………………….
      by 3 o’clock on Thursday.
8)  My father always (have one’s car stolen) ………………….............  


